Doppelter Vizetitel für Linus Schmidt

Nach seinem sensationellen Hochsprung stellte sich Linus Schmidt von der LG Hersbrucker Alb (SV Hohenstadt) nun der nordbayerischen Konkurrenz über die 60 Meter Hürden und im Weitsprung. Sehr gespannt durfte man dem Hürdenlauf entgegenblicken, wuchs doch der Abstand um 30 Zentimeter und die Höhe um knapp zehn Zentimeter. Obwohl er die erste Hürde touchierte, kam er gut in den Rhythmus und konnte dem ein Jahr älteren Favoriten aus Ansbach bis zur Ziellinie Paroli bieten. Am Ende reichte es mit neun Hundertstelsekunden Rückstand aber neuer Bestzeit zu Rang zwei. Auch der Weitsprung ist im Winter eine spannende Angelegenheit, fehlt doch die Möglichkeit eines regelmäßigen Trainings. Umso erfreulicher war der zweite Vizetitel mit 6.09 Metern - nach einer Zentimeter-Entscheidung, denn der Dritte hatte 6.07 Meter und der Vierte 6.06 Meter zu verzeichnen.

